

# *Un appel est lancé à Cuba à l'utilisation rationnelle de l'eau*

---



La Havane, 27 août (RHC).- Le Général de Division Ramón Pardo Guerra, chef de l'État Major National de la Défense Civile de Cuba, s'est prononcé dans la capitale cubaine pour la réalisation d'actions permettant de préserver et d'utiliser de façon rationnelle l'eau contenue dans les barrages.

Prenant la parole à la réunion du Groupe Provincial d'Affrontement à la Sécheresse à La Havane, Ramón Pardo Guerra a signalé que notre pays accumule l'expérience vécue au cours d'années précédentes durant lesquelles beaucoup de mesures ont été prises pour faire face à ce phénomène et qui sont parfaitement applicables actuellement.

Le Chef de l'État Major de la Défense Civile Nationale de Cuba a précisé que tous les investissements qui sont faits par le gouvernement ont pour but de palier les effets de la sécheresse mais qu'il faudra renforcer la culture de l'économie d'eau de la population et des organismes de l'État en vue de son utilisation rationnelle.

La sécheresse actuelle touche 95 districts de notre pays et un million 500 mille personnes sont ravitaillées par des camions citernes sur leurs lieux de résidence.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/67079-un-appel-est-lance-a-cuba-a-lutilisation-rationnelle-de-leau>



**Radio Habana Cuba**